

AHLEN:
BESSER.
MACHEN. JETZT!

SPD

ZUSAMMEN MEHR ERREICHEN.

Karl-Heinz

MEIWES

(stellvertretender Bürgermeister)

**Unseren WESTEN zusammen
BESSER machen - JETZT!**

Für IHRE THEMEN in den STADTRAT

Wahlkreis 05 - El.-Tombrock-Haus

Karl-Heinz MEIWES. Ihr Partner im WESTEN.

Liebe Bürgerinnen und Bürger hier im WESTEN, ich bin Karl-Heinz MEIWES. Von Geburt an Ahlener von Schrot und Korn. Hier aufgewachsen und zu Hause. Auf dem Pütt gelernt und malocht. Stets gewerkschaftlich und politisch aktiv. Zuletzt auf der Zeche Westfalen Betriebsratsvorsitzender, heute bin ich Rentner und Ihr stellvertretender Bürgermeister.

Ahlen bietet bereits viel, kann aber noch mehr. Ich bin überzeugt, dass Ahlen seine Potenziale noch nicht vollständig ausschöpft. Das muss sich ändern. Ich setze mich ein, Ahlen BESSER zu machen. JETZT! Deshalb bin ich bei der Wahl zum Rat der Stadt Ahlen am 13. September Ihr Kandidat für den Ahlener WESTEN – Wahllokal E.-TOMBROCK-HAUS.

Auf den folgenden Seiten erläutere ich Ihnen meine persönlichen Ziele für Ahlen als ganze Stadt und für Ahlens WESTEN insbesondere. Für ein Ahlen, in dem wir alle gemeinsam und zusammen zu Hause sind.

Vielen Dank, dass Sie sich dafür Zeit nehmen. Beste Grüße und Glückauf! Ihr Karl-Heinz MEIWES.

WER ICH BIN - KURZ VORGESTELLT:

In Ahlen geboren und zu Hause. Bergmann, Betriebsratsvorsitzender, Gewerkschaftler und politisch aktiv seit Jugend an. Über 20 Jahre Mitglied des Stadtrates. Seit 6 Jahren stellv. Bürgermeister. Regelmäßig vor Ort im offenen Dialog mit Ihnen. Als Ihr starker Partner vor Ort bitte ich Sie um Ihre starke Stimme für Ahlens WESTEN: Für Karl-Heinz MEIWES.

Karl-Heinz MEIWES. BESSER für den WESTEN.



Das geht nicht: Im ganzen Westen mit über 10.000 Einwohnern kein einziger EC-Bargeldautomat mehr?

Da müssen neue, kreative Lösungen her! Sicher, eine Bank schafft das allein so nicht. Im Team aber? Es braucht hier neue Ideen und Willen zur Umsetzung!

Der Bürgermeister hat es über 5 Jahre nicht gelöst: Abkürzen über die Hohle Eiche ist zwar verboten, aber niemand kontrolliert!

Ein neues Wohnquartier entsteht. Einzuplanen sind hier Mehrfamilienhäuser für Familien mit Kindern und zu günstigen Mieten!



Der Weg am Richterbach ist ein Idyll, keine Frage. Ich genieße es hier selbst, regelmäßig durchzuatmen.

Aber auf über 1 Kilometer Strecke gibt's weder Bank, Papierkorb noch Gassibox. Das muss besser gemacht werden. Dafür trete ich an. Dafür werde ich sorgen!

Karl-Heinz MEIWES. BESSER für den WESTEN.



Wie kann es sein, dass in Ahlen als Stadt mit über 50.000 Einwohnern kein "Rund-um-die-Uhr"-Dienst für Apotheken besteht? In Ahlen muss der Zugang zu Medikamenten zu jeder Zeit gewährleistet sein.

Dafür kämpft die SPD und dafür kämpfe auch ich!

Straßenbau, Kanäle, Netz, Leitungen und Neubauten: Die Anwohner müssen viel früher, von der Stadt aktiv und besser informiert sein:

Was wird wann gemacht? Wie lange? Kann ich noch parken? Fehlt mir Internet? Übrigens: Eigenbeiträge sofort ersatzlos abschaffen!



"Herzlich Willkommen in AHLEN - Ahlener Unternehmen stellen sich vor" ... eine wirklich gute Idee. Aber nicht so.

Tafeln müssen gefüllt sein. Wenn keiner bucht, muss eben was anderes drauf. Leer dürfen sie nicht sein. Das will ich für Sie ändern.



Versprochen - GEHALTEN. Bilanz der Wahlperiode 2014 - 2020.

Über 20 Jahre im Stadtrat. Ehemals Vorsitzender des Betriebsrates auf "Bergwerk Westfalen". Vorsitzender der Glückauf-Stiftung, Ehrenamtl. Aufsichtsrat in der Ahlener Wirtschaftsförderungs-GmbH. Seit 2014 stv. Bürgermeister. Bei mir sind Ihre Anliegen politisch in erster Reihe und persönlich kompetent vertreten.

Vieles hat die SPD seit 2014 umgesetzt: Berliner Park neu gestaltet. Neuer Marktplatz mit WLAN. Unsere Bäder bestehen fort. Das Schullandheim Winterberg bleibt ... und die Gewerbesteuer wurde nicht erhöht!

DAS hat die SPD seit 2014 für Sie erreicht:

- 1 Ahlens Haushalt ist strukturell ausgeglichen. Die SPD hat dies stets gewollt & aktiv verfolgt!**
- 2 Die "Rathausfrage" ist geklärt. Der Bürgerwille wird umgesetzt. Zusammen mit der SPD!**
- 3 Marktplatz, Weststraße und Kerkmann-Platz erstrahlen endlich in einem neuem Gewand!**



Offener Dialog mit dem Bürger statt Hinterzimmer-Gemauschel: Ahrens Westen verdient mehr!

Das persönliche Gespräch ist für mich das Wichtigste. Dafür stehe ich Ihnen gerne regelmäßig vor Ort am Feinkostgeschäft Dahlhoff aktiv Rede und Antwort.

Der Westen braucht wieder einen Geldautomaten! Wir wollen Banken und Händler zusammenbringen. Zudem müssen wir den Zustand der Schilder in Ahlen rasch verbessern: Straßenschilder sauber und lesbar, Bushalte korrekt und die Werbetafeln stets befüllt.

Die Pättken an Richterbach und Werse benötigen durchgehend Bänke, Mülleimer und Gassiboxen.

Dies macht die SPD im WESTEN BESSER:

- 1** Wiederherstellung der Bargeldversorgung über EC-Bargeldautomaten im Ahleiner Westen!
- 2** Saubere Straßenschilder, lesbare und "richtige" Schilder an Bushaltes und Werbetafeln.
- 3** An den Pättken durchgehend Bänke auch für Senioren sowie Papierkörbe und Gassiboxen

Dies wird die SPD für AHLEN JETZT konkret BESSER machen:

Wir befinden uns in außergewöhnlichen Zeiten.

Corona dominiert unser Leben in allen Facetten. Zur Zeit kann niemand sagen, was dies für uns alle in der Familie, am Arbeitsplatz, im sozialen Leben und auch finanziell oder gesundheitlich bedeuten wird.

Auch politisch nicht. Der Handlungsspielraum im städtischen Haushalt kann sich massiv verändern. Aktuell kann niemand die Folgen beziffern.

Was auch immer passiert: Wir sind uns als SPD Ahlen sicher, die richtigen Lösungen nur im gemeinsamen Dialog mit Ihnen zu finden. Dafür sind wir da - dafür brauchen wir Sie. Am 13. September und danach!

In den letzten Jahren haben wir gezeigt: Es geht. Mit dem Motto "Ahlen gemeinsam neu denken" haben wir in mehreren Veranstaltungen mit allen die kamen im gemeinsamen Dialog darüber gesprochen, was in Ahlen verändert werden muss. Die in diesem Dialog gemeinsam entwickelten Lösungen stellen das neue Wahlprogramm der SPD von Ahlenern für Ahlen dar.

Dafür bitten wir Sie am 13. Sep. um Ihre Stimme.

Wie wir AHLEN BESSER machen - JETZT:

- **Wir schaffen mehr bezahlbaren Wohnraum**
- **Wir setzen uns für einen Friedwald in Ahlen ein - die Langst halten wir für einen guten Standort**
- **Wir stehen für die Interessen Radfahrender ein**
- **Wir statten unsere Schulen besser aus - Digitale Endgeräte für alle Schülerinnen und Schüler**
- **Wir fordern Bankautomaten in allen Stadtteilen**
- **und eine geöffnete Apotheke rund um die Uhr**

AHLEN:
BESSER.
MACHEN. ETZT!

SPD



**AM 13. SEP. WÄHLEN KOMMEN.
FÜR EIN BESSERES AHLEN.**

Machen wir AHLEN zusammen BESSER - JETZT!
Am 13. September - mit Ihrer starken Stimme für die SPD.

Für Hermann HUERKAMP als Ahlens neuer Bürgermeister.
Für Karl-Heinz MEIWES als Ihr starker Partner im Stadtrat.

Herausgeber: SPD Stadtverband Ahlen, Sebastian Richter, Roonstr. 1, 59229 Ahlen;
Bildnachweis: SPD Stadtverband Ahlen (9), Wolfgang Immig, Beckum (1); Druck:
Creativ Media GmbH & Co. KG, Wilhelmstr. 50a, 59269 Beckum.